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Магнитогорского горкома ВКП(б) 

Все силы — на уборку овощей 

22 августа бюро областного комитета 
партии вынесло решение о работе Магни
тогорского горкома ВКП(б). В этом реше
нии, наряду с достиженьями магнитогор
ской городской партийной организации, 
приводится также ряд существенных недо
статков й увазьшдотея пути к их устра-
нецш. 

Обсуждению решения бюро Челябинского 
обкома ЕКЛ(б) и было посвящено заседа
ние пленума Магнитогорского городского 
комитета партии, состоявшееся 26 сентяб
ря. 'В работе пленума принял участие сек
ретарь областного комитета партии тов. 
И. С. Патоличев. О -решении обкома партии 
дшожил секретарь ГК ВКЩб) тов. Фокин. 

Значительное место в докладе тов. Фо
кина было уделено работе промышленности 
нашего города. Докладчик подробно остано
вился на недочетах в руководстве про
мышленностью городским комитетом пар
тии. .. 

Касаясь состояния партии по-ортанвдалш-
онной работы, тов. Фокин говорит:—бюро 
обкома ВКП(б) признало, что этот участок 
нашей деятельности находится на низком 
уровне. 

}овлетворитеяьно pi ела городская 
партийная оргашзан; и за счет рабочих 
ведущих профессий. За полтора года кан
дидатами в члены ВКЩб) принято 1982 
человека, в том числе рабочих только 39 
прощ. Совершенно - недостаточен рост за 
Счет членов комсомола. 

Крупные недостатки имеются также в 
практике руководства горкома и райкомов 
партии первичными паршивыми организа
циями. Семинары секретарей партийных 
организаций при райкомах партии недоста
точно! уделяют внимания практике партий
ного строительства, методам организацион
но-партийной работы. 

В заключение докладчик призвал город
скую партийную .организацию напрячь все 
усилия на устранение всех недостатков, 
промахов и ошибок, вскрытых обкомом 
партии в работе горкома ВКЩб). 

В прениях после доклада тов. Фокина 
выступали зав. шрздрав отделом тов. Тар-
такевский, секретарь партийной организа
ции доменного цеха тов. Чупраков, дирек-

чтор калибровочного завода тов. Мурзов, ди
ректор Магнитогорского металлургического 
комбината, тов. Носов, главный инженер 
треста «М'агиитострой» тов. Гуревич, сек
ретарь ларторгаНйзании горнорудного уп
равления тов. Мороз. 

В своем выступлении тов. Тартаковский 
остановился на строительстве лечебных и 
бытовых учреждений в нашем городе. 
Крайне медленно ведет трест «Магннто-
строй» строительство центральной больни
цы. Несмотря на приказы Наркомчермета 
и директора комбината тов. Носова, строи
тели еще но приступили к постройке за
водской поликлиники. Не начато также и 
Строительство прачечной, наличие которой 
повлияло бы на снижение газйничковых 
заболеваний. Исключительно медленно ве
дутся работы по строительству новой сто
ловой для прокатных цехов. Между тем, 
нятая столовая, обслуживающая несколько, 
тысяч трудящихся комбината, не может 
удовлетворить всех рабочих прокатных це
хов. Здание столовой пришло в полную не
годность. 

— Доменный цех, — говорит тес. Ч у п 
раков, — работает неудовлетворительно. 
Некоторые работники нашего цеха счита
ют, что пока не будут отремонтированы 
первая, третья и четвертая доменные пе
чи, не приходится ожидать улучшения в 
работе цеха. Это неверно. С такими на
строениями нужно бороться. Несмотря на 
то, что первая печь нуждается в ремонте, 
онд. работает с перевыполнением плана. 
Тшже успешно могут работать и осталь
ные печи. 

Тов. Чупраков говорит также о недоста
точной помощи доменному цеху со стороны 
городского комитета и Сталинского райко
ма партии. 

— Сталинский райком партии, — про
должает тов. Чупраков, — в сентябре слу

шал мой отчет на заседании бюро райко
ма. Ни один из секретарей райкома пред
варительно не птенакомился с работой це
ха. Прислали | малоопытного инструктора 
для проверки состояния ^партийной работы. 
На заседании бюро после моего доклада 
никто не выступал. Инструктор, проверяв
ший работу нашей партийной организации, 
на заседании не присутствовал. Принятое 
решение! неконкретное, общее. 

— Одним ш серьешейших недостатков 
в нашей работе, —- заявил тов. Носов, — 
является совершенно неудшлетворительное 
Ведение жилищного строительства. Из-за 
недостатка жилищной площади 1*4,5 тьь 
оячи рабочих комбината спят на двухярус
ных койках. По вопросу жилищного стро
ительства разговоры ведутся давно, есть 
все возможности для форсирования строи
тельства жилья, однако коренного перело
ма в этом деле нет. 

Трест «Машитострюй» обязан строить 
дома так, чтобы они были удобны для 
жилья, чтобы к ним можно было ПОДОЙТИ 

и йсд'ехать. 

Остановившись на работа комбината, 
тов; Носов заявляет, что военная обста
новка потребовала от нас небывалого под'-
ема производства металла, так как от это
го зависел исход войны. Своими достиже
ниями комбинат обязан главным «бравом 
советскому правительству, Центральному 
Комитету нашей партии, которые система
тически оказывали всемерную помощь ком
бинату. 

Касаясь работы доменного цеха, тов. 
Носов говорит о необходимости оказания 
этому цеху широкой помощи. Главной за
дачей в улучшении работы доменного цеха 
является ремюнт .трех доменных печей в 
течение ближайших шести месяцев. 

Секретарь Челябинского обкома ВКЩб) 
тов. Патоличев в большой речи подверг 
острой критике недостатки в работе город
ского комитета парши. 

— Городской комитет партии, — гово
рит тов. Патоличев,—считал, что до вой
ны в Магнитогорске был един комбинат, 
один завод. Сейчас — пять заводов. Если 
раньше .весь бюджет времени руководители 
горкома уделяли одному заводу, то сейчас 
это же^время начали делить между пятью 
заводами. Это неправильно. Это не значит, 
что городской комитет партии не должен 
заниматься всеми заводами. Но главные 
силы городской партийной организации не
обходимо направить на комбинат. 

Городской комитет партии не всегда, 
своевременно поднимал тот или иной воп
рос как в самой партийной организации, 
так и перед вьшестоящимн партийными 
органами. Маниитогорский герком партии 
не ставил и no-должному не ставит ©оп
роса о развертывании жилищного строи
тельства. Мы сегодня ходили, смотрели ин
дивидуальные дома, Я бы не сказал, что 
индивидуальных домов строится мало. Вся 
беда в том, что их строят стихийно. Шш 
ввести надлежащую организацию, изыскать 
дополнительные материалы, технические 
ресурсы, можно будет ежегодно строить по 
меньшей мере 3 0 0 — 4 0 0 индивидуальных 
домов. А это значит, что 3 0 0 — 4 0 0 семей 
осядут на - Магнитке', закрепятся за комби
натом. Нет более важной задачи для маг
нитогорской партийной организации, как 
широкое развертывание жилищного строи
тельства. 

Тов. Патоличев коснулся далее возмож
ностей в улучшения]: снабжения рабочих 
за счет подсобных хозяйств. Он поставил 
перед городской партийной организацией 
ряд задач, разрешение которых поможет 
быстро вьшгравить недостатки в работе 
горкома. 

В заключение пленум признал совер
шенно правильной критику деятельности 
городского комитета партш. Пленум пред
ложил секретарям райкомов, парткомов и 
первичных партийных организаций обсу
дить решение областного комитета партии 
на закрытых партийных собраниях и на
метить конкретные пути по устранению 
имеющихся недостатков. 

Большую помощь оказали трудящиеся 
комбината нашим совхозам на прополке и 
уборке овощей. Но вследствие того, что 
не всегда руководители совхозов умело ор
ганизовывали труд рабочих и не, все кол
лективы комбината одинаково успешно 
грудились на совхозных полях, все еще 
не закончена уборка овощей в совхозах. 

В Молочно-овощном совхозе еще не уб
рано 40 гектаров моркови, 55 гектаров 
свеклы, 135 гектаров капусты. До 100 

гектаров овощей необходимо убрать в 
Жо л ганском совхозе, не менее 2 0 0 гекта
ров — на «Полях орошения». 

©читаные дни остаются до наступле
ния ненастных дней и заморозков. Дирек
торам совхозов необходимо 'привлечь всех 
своих рабочих, членов их семей для пол
ного окончания уборки овощей в ближай
шие дни. 

К. Т Р И К О З . 

Не допускать потери картофеля 
Плохое качество уборки картофеля в 

совхозе «Поля орошения». 1 октября на 
участке, отведенном коллективу электро
ремонтного цеха, было обнаружено очень 
много крупного картофеля как на поверх
ности земли, так и в земле, много кустов 
картофеля остались не выкопанными. Не 
лучше и на участках, где работали кол
лективы шамотно-данасового и основного 
механического цехов. 

Потери картофеля во много раз превы
шают существующие нормы. Мы не оши
бемся, если скажем, что в совхозе «Поля 
орошения» после уборки на каждом гек
таре остается 1—1,5 тонны картофеля. 

На одном из участков, где прошла карто
фелекопалка, на поверхности земли оста
лось много картофеля, но так как руко
водители совхоза не позаботились своевре
менно убрать его, картофель замерз. 

Примерно до 10 процентов всего уро
жая картофеля остается и на полях Мо-
лочно-овощного совхоза. Такое же поло
жение и в Жолтияеком совхозе. 

Директора совхозов обязаны немедленно 
организовать проверку картофельных мас
сивов и полностью собрать весь карто
фель, оставшийся в земле из-за низкого 
качества уборки. 

г. тамилов. 

Высокий урожай 
Подведены итоги уборки картофеля на 

поливных участках в Молочно-овощном 
совхозе (директор тов. Бобровский). Наи
более высокий урожай — по. 2 5 тонн с 
одного гектара — собран па участке тов. 
А. Гук с площади 10 гектаров. 24 ,1 тон
ны картофеля дал каждый из шести гек

таров участка тов. Федорченко. На участ-
1 ке тов. Давленовой площадью 11 гектаров 
собрано свыше 180 тонн картофеля, с од
ного гектара — по 16 ,56 тонны. В сред
нем на каждый гектар удобренной, полив
ной площади совхоза приходится 19 ,65 
тонны картофеля. 

Металлурги на полях совхозов 
Чтобы окончить уберку картофеля в 

совхозах нашего ОРСа, директор комбината 
тов. Носов издал- приказ, согласно которо
му цехи должны были 2 9 , 30 сентября и 
1 октября отправить 6 1 7 5 человек на 
уборку картофеля. 

Начальники отдельных цех"в серьезно 
отнеслись к этому важному мероприятию, 
образцово организовали работу па полях. 
Лучших показателей добились: цех вспо
могательных материалов, выполнивший за
д а н * на 139 процентов (начальник цеха 
тог. Белоглазов), управление коммуналь
ного хозяйства выполнило норму па 120 
процентов (начальник УКХ тов. Чернуш-
кин). Коллектив модельного цеха (нач. тов. 
Симонов) выполнил задание на 107 про
центов. Неплохо поработали й коллективы 
центральной атектростаиции (нач. тов. Ан
типин), автотранспорта (нач. тов. Баха-

рев), сортопрокатного (нач. тов. Лаур) и 
проволочно-штрипсового (нач. тов. Цым-
бал) цехов, выполнившие задания. 

К сожалению, не все начальники цехов 
так отнеслись к организации своих кол
лективов для работы на полях. Шамотно-
динаеовый цех (начальник тов. Панкра
тов) вместо трехсот рабочих отправил в 
совхоз лишь 150 человек, которые сдела
ли только 32 процента задания. Не лучше 
организовал работу и • коксохимический 
цех. 190 человек 29 сентября, работая в 
совхозе ЖОС, выполнили норму на 48 проц. 
Не обеспечил явки рабочих и доменный 
цех. Вместо 100 человек было послано 
76, которые дали 42 ирод, выполнения 
задания. Среднелиетсвой цех первого ок
тября послал на «Поля орошения» вместо 
75 рабочих — 47, их показатель — 30 
проц. выполнения плана. 

В общежитиях передового цеха беспорядок 
;но назвать общежитием грязное, 

напоминающее сарай, помещение, где моло
дежь передового цеха—горнорудного управ
ления—вынуждена проводить часы отдыха. 
Девушки-|рабо!Ткицы рудооботатительной 
фабрики живут в обнтежитии № 34, 
находящемся под опекой коменданта Боч-
каревой. К зиме общежитие совершенно не 
готово, неблагоустроено. Нет сушилки, ка
меры хранения. Их только начали строить. 
Стены грязные, в коридоре два-три запы
ленных лозунга, призывающих встретить... 
Первое мая. Культурно-массовой работы в 
общежитии не ведут и девушки скучадот. 
Руководители цеха здесь бывают редко. 

Такое же запущенное, жилище представ
ляет собой и общежитие юношей № 36. 
Комендант тов. Григорьев смотрит сквозь 
пальцы на то, что ребята ложатся на пос
тель одетые, с грязными нотами. Под кро
ватями и в тумбочках хранится карто
фель. Отношение к рабочим здесь самое 

безразличное. 'Выдали по одной паре белья, 
оно износилось, а нового не выдают. Для 
отопления плиты отхиуокается 4 0 0 кило
граммов угля в месяц, но этой нормы не
хватает, рабочие сами «добывают» топли
во различными способами. Книг юноши не 
в'щят. Бескультурье господствует во- всем, 
начиная с помещения и кончая досугом. 

Кто позволил руководителям горноруд
ного управления игнорировать бытовые 
иужды молодежи? 

В передовой статье «Правда» за 28 сен
тября пишет: «Только черствые люди, 
рэднодушные бюрократы могут мириться с 
безобразиями, царящими в некоторых за
водских общежитиях ». 

Такими людьми, к сожалению, оказа
лись руководители горной У.ТШГО управле
ния (начальник т. Котов, пом, начальни
ка по быту т. Алымова, секретарь пар
тийной организации т. Мороз). 

П. К А П И Т А Н О В . 

Совещание городского 
Отдел пропаганды и агитации ГК ВКП(б ) 

и магнитогорская литературная организа
ц и я созывают завтра, 4 октября, в 8 ча 
сов вечера в помещении горкома В К П ( б ) 
( 3 - й э т а ж ) городское собрание писателей и 
литературных работников. 

На повестке дня — докяад тов. П И К -

яитерат^ рного актива 
МЛ НА }«0 роли советской художественной 
литературы в отечественной войне» и со
доклад тов. СВЕТОЗАРОВА «О работе го
родской литературной организации». 

Приглашается интеллигенция завода. 
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